

○ひとりだちのできる たくましい生徒の育成○人権感覚豊かな 思いやりのある生徒の育成

学校便り 1月号 令和5年1月20日 松阪市立嬉野中学校 校長 山下隆久



## 「思いから行いへ」



新しい年の活動が始まり2週間たちました。本年も本校の教育活動にご支援・ご協力を 賜りますよう、よろしくお願いいたします。

見出しの言葉は校長室前に「私の心に残った言葉」として掲示した言葉です。年末スペシャルとして放映された「天皇の料理番」で主役の佐藤健さんが、明治時代から昭和時代の日本の料理人である秋山徳蔵を演じ終わった時のコメントを読んで感じた言葉です。

佐藤さんは「僕自身、この作品は挑戦でした。この役が務まるのか不安でした。日々、考えて、思って、やってみて、自分の至らなさを痛感しながら、このドラマのテーマでもある『真心(まごころ)』を尽くしていると、自分の新しい面を引き出していただいたように思います。この作品を、ともに過ごした仲間のみなさんを誇りに思います。」と関係者のみなさんに伝えたという記事でした。

私自身も冬休みの間に、今までやってきたことを整理したり、2023年になってやりたいなあと思うことをはっきりさせたりしました。やったことが正解かどうかは分かりません。しかし、やれる事はやった、精一杯真心を尽くしたと言えるように、思っていることを実現するために何ができるか考えて実行していきたいと思います。

さて、あと3ヶ月足らずで今の学年も終わりです。この3ヶ月はあっという間に過ぎてしまいます。重要な学年のまとめの時期です。今までを振り返り、悪かったところは改めて、次の学年に持ち越さないようにしてください。3年生はいよいよ進路決定の時です。卒業までもあとわずかになってしまいました。悔いの残らないよう充実した日々を送ってほしいと思います。

「真心こめてやれる事はやったと言える行いが、悔いなき未来に繋がる。」

## 卒業式をみんなの力で創り上げよう!

嬉野中学校には卒業式に向けて2年生が思いを込めて式場準備をする伝統があります。

今年度卒業する3年生の人たちは1年生のとき卒業 式当日の参加ができなかったので、花苗を花壇やプラ ンターに植える作業をして卒業式の準備をしました。

今年の3年生が始めた「花いっぱいの花壇をつくって卒業生をお祝いしよう!」という気持ちは今も受け継がれています。今年度は豊地の清水さんや「鶴友会



(かくゆうかい)」の方々に教えていただきながら有志で正面玄関の花植えをしました。毎日の水やりや追肥もしています。地域の方々とともに花いっぱいの花壇に!

## 嬉野中発信「地域を思う心 広がれ!」



12月13日(火)の朝日新聞を津市にお住まいの方から「嬉野中、がんばってるなあ。」という言葉とともにいただきました。12月11日(日)に地域活動部14人が権現前営農組合の松井さんのお誘いを受けて「うれしの大根」を収穫した記事でした。この大根は13日の給食で私たちが食べた「大根と鰤(ぶり)のうま煮」に使われました。地域の方々の「嬉野が好き」「嬉野のために」という思う心に触れさせていただく食材でした。

嬉野中学校2年生は地域学習「わくわく嬉野学」で、地域の方々から多くのことを 学びます。この「嬉野学」は今の高校1年生が始まりで、今年度の2年生は現在、知 ったことや体験したことをまとめています。今後は2年生の代表が竹上市長に報告に 伺い、来年度も市長さんに来ていただくようにお願いする予定になっています。

この「嬉野学」を通じて松井さんと出会い、枝豆栽培収穫や大根収穫に繋がりました。他にも社会福祉協議会の染谷さん、地域おこし協力隊の高杉さん、松阪北消防署

や農業大学校・畜産子 究所の方々など会いの の方々なとの出たりの でもしている でもしている でもしている での が探究することが はまれることが はない。 はない。





っています。「大根が抜けたとき、めっちゃ楽しかった!」と感じたこと、「嬉野にこんなことがあるんだ。」と知ること、そして地域の人と出会うことで地域を思う心は深まります。嬉野中発信で地域の良さや思いを広げていきましょう。

## 嬉野中生徒のすてきな表現活動「造形展」



1月14日(土)~17日(火)に松阪市文化財センターで「松阪市幼小中造形展」が実施されました。嬉野中からは下記の生徒作品が出展されました。左の写真は中学3年生の作品です。

(3年) 滝川日葵 北川実和 坂口詩織 藤本彩杏 福嶌ひなこ

(2年) 吉尾麻南 浅原柚乃 坂井友紀 北川 司 鈴木俊貴 奥村恋羽 小林真虎 (1年)三原かなで 金児奈々里 松岡音流 若林奏志 阪口楓佳 岡副心乃

幼稚園、小学校の低学年、高学年と参観して中学校の展示室に入られ た方から「さすが中学生!」と思わず声を上げられたのが印象的でした。

この「平和教育展」にも嬉野中生徒の作品が出展されています。ぜひご覧ください。 出展者 (2年)清水遥翔 松野晃大 西井大晴 (1年)井戸順正 奥山佳音 川村ひより